

Journée des enfants et des jeunes pris en charge

#ForgetMeNot



L'Association ontarienne des
sociétés de l'aide à l'enfance



FONDATION POUR
L'AIDE À L'ENFANCE
DU CANADA

Contenu des médias sociaux

14 mai 2023

Contenu des médias sociaux

Ne les oubliez pas

La campagne #ForgetMeNot 2023 présente les histoires de sept jeunes inspirants et des personnes qui ont influencé leur réussite et leur bien-être.

Retrouvez [ici](#) Van et Bryan, Samuel et Severn, Aidan et Kevin, Troy et Joycelyn, Byanka et Isabelle, Rose et Jenn, Kaygan et Elaine et Madil.

Partagez ensuite leurs histoires !

Joignez-vous à la conversation #ForgetMeNot!

Faites connaître le Jour des enfants et des jeunes pris en charge sur les médias sociaux le 14 mai.

Suivez-nous sur [@ONT_youthCAN](#) et [@our_children](#) su Twitter, [@ont_youthcan](#) sur Instagram et [@ontarioyouthcan.org](#) sur Facebook.

Hashtags

#ForgetMeNot

#ChildrenAndYouthInCareDay

oacas.org/forgetmenot-fr



Messages sur les réseaux sociaux

Twitter/Instagram

#ChildrenAndYouthInCareDay a été créée grâce aux efforts inlassables des jeunes. Portons une attention renouvelée envers les réalisations et les défis des enfants et jeunes pris en charge. Apprenez-en davantage sur oacas.org/forgetmenot-fr #ForgetMeNot

La campagne #ForgetMeNot consiste à partager les histoires de jeunes ayant une expérience en matière de bien-être de l'enfant et à rappeler à la communauté, au gouvernement et aux fournisseurs de services qu'ils ont besoin d'un soutien essentiel. Ils ne peuvent être oubliés. Nous avons tous un rôle à jouer pour assurer leur épanouissement. oacas.org/forgetmenot-fr

Êtes-vous là pour les enfants pris en charge? Dites-nous comment ! Expliquez comment vous soutenez les enfants et les jeunes dans le système de bien-être de l'enfance. Pour en savoir plus sur la campagne, consultez le site oacas.org/forgetmenot-fr #ForgetMeNot #ChildrenAndYouthInCareDay

Des adultes qui les soutiennent et des relations solides peuvent aider les enfants et les jeunes pris en charge à s'épanouir. Consultez le site oacas.org/forgetmenot pour découvrir les histoires de sept anciens jeunes pris en charge et des personnes qui ont contribué à leur bien-être. Peut-être s'agit-il de vous ! #ForgetMeNot #ChildrenAndYouthInCareDay

Soyez là pour les enfants pris en charge ! Il existe de nombreuses façons pour les Ontariens de soutenir les enfants pris en charge : en faisant du bénévolat en tant que mentor ou tuteur, en les accueillant ou en plaidant en faveur des services et des soutiens dont ils ont besoin. Pour en savoir plus, consultez le site oacas.org/forgetmenot #ForgetMeNot #ChildrenAndYouthInCareDay

#ChildrenAndYouthInCareDay a été créée en raison des efforts inlassables des jeunes pris en charge. Ils voulaient une journée pour être reconnus pour leurs contributions, leur force et leur résilience. Le 14 mai, veillons à ce qu'ils se sentent soutenus et sachent qu'ils ne sont pas oubliés. #ForgetMeNot

Il suffit d'une personne pour que les enfants et les jeunes pris en charge sentent qu'ils ne sont pas seuls. À l'occasion de #ChildrenAndYouthInCareDay, soyez cette personne. Assurez-vous qu'ils savent qu'ils appartiennent à la communauté et qu'ils bénéficient de son soutien. Pour en savoir plus, consultez le site oacas.org/forgetmenot-fr. #ForgetMeNot

Le Jour des enfants et des jeunes pris en charge est l'occasion de reconnaître les contributions des jeunes pris en charge, actuels et anciens, de réduire la stigmatisation et de célébrer leur force, leur courage et leur résilience face à l'adversité. Bon #ChildrenAndYouthInCareDay! #ForgetMeNot oacas.org/forgetmenot-fr



Rejoignez-nous le 14 mai. Partagez les messages de notre campagne pour que les enfants et les jeunes pris en charge sachent qu'ils ne sont pas seuls, qu'ils ont leur place et qu'ils ont le soutien de leur communauté. Découvrez comment vous pouvez contribuer à leur succès sur le site oacas.org/forgetmenot-fr #ForgetMeNot

Les myosotis symbolisent l'amour et le respect et représentent une promesse de souvenir. Comme la fleur, les enfants et les jeunes pris en charge sont résistants. Mais malgré cette force, ils ont besoin de soins constants, d'attention et d'un soutien tangible pour s'épanouir. #ForgetMeNot oacas.org/forgetmenot-fr

Avez-vous de l'expérience dans le domaine du bien-être de l'enfance en Ontario? Rejoignez notre campagne #ForgetMeNot! Lisez le poème de notre campagne en vidéo et partagez-le avec nous à l'adresse youthcan@oacas.org. Ou racontez-nous l'histoire de votre victoire sur les obstacles, de votre épanouissement et des personnes qui vous ont aidé à y parvenir. oacas.org/forgetmenot-fr

Je partage mon histoire #ForgetMeNot parce que...

Facebook/LinkedIn

Le 25 mars 2014, le gouvernement de l'Ontario a proclamé le Jour des enfants et des jeunes pris en charge afin de sensibiliser le public aux enfants et aux jeunes pris en charge par la province. Ce jour important a été créé grâce aux efforts inlassables des jeunes pris en charge et de ceux qui l'ont été, ainsi qu'aux histoires et aux expériences qu'ils ont partagées dans le cadre du rapport My Real Life Book. Lors du Jour des enfants et des jeunes pris en charge, nous voulons qu'ils sachent qu'ils ne sont pas seuls, qu'ils ont leur place, qu'ils ont le soutien de leur communauté. Ils ne seront pas oubliés. oacas.org/forgetmenot-fr #ChildrenAndYouthInCareDay #ForgetMeNot

En l'honneur du Jour des enfants et des jeunes pris en charge 2023, l'AOSAE lance une deuxième phase de la campagne #ForgetMeNot pour partager des histoires de jeunes ayant une expérience dans le système et les personnes influentes dans leur vie qui ont contribué à leur bien-être. Nous soulignons l'importance de réseaux solides et de relations significatives dans la vie des enfants et des jeunes pris en charge afin d'encourager les Ontariens à s'impliquer pour soutenir leur réussite. Nous posons la question : **Êtes-vous là pour les enfants pris en charge?** afin de rappeler à la communauté, au gouvernement et aux fournisseurs de services que ces jeunes continuent d'avoir besoin de soutiens essentiels. Ils ne peuvent être oubliés. Pour en savoir plus et savoir comment participer, consultez le site suivant oacas.org/forgetmenot-fr. #ChildrenAndYouthInCareDay

Des adultes qui les soutiennent et des relations solides peuvent aider les enfants et les jeunes pris en charge à s'épanouir. La campagne de cette année met l'accent sur l'importance de réseaux solides et de relations significatives dans la vie des enfants et des jeunes pris en charge, afin de motiver les Ontariens à s'impliquer dans leur réussite.



Consultez le site oacas.org/forgetmenot pour découvrir l'histoire de sept anciens jeunes pris en charge et des personnes qui les ont aidés à parvenir à leur situation actuelle. Peut-être s'agit-il de vous! #ForgetMeNot #ChildrenAndYouthInCareDay

Soyez là pour les enfants pris en charge! Il existe de nombreuses façons pour les Ontariens de soutenir les enfants et les jeunes pris en charge, notamment en faisant du bénévolat en tant que mentor, tuteur ou autre, en les accueillant ou en plaidant en faveur des services et des soutiens dont ils ont besoin. Pour en savoir plus sur les façons dont vous pouvez contribuer à la sécurité, à la réussite et au bien-être des enfants et des jeunes pris en charge par le système de bien-être de l'enfance de l'Ontario, consultez le site oacas.org/forgetmenot. #ForgetMeNot #ChildrenAndYouthInCareDay

Le Jour des enfants et des jeunes pris en charge est un rappel important du fait que les enfants et les jeunes pris en charge font face à de nombreux défis uniques. Ils ont besoin d'alliés, de défenseurs et de collaboration pour les aider à atteindre leur plein potentiel. Les enfants et les jeunes pris en charge ont besoin de savoir qu'ils ne sont pas seuls. Ils ont besoin de savoir qu'ils ne sont pas oubliés. Rejoignez-nous le 14 mai 2023 pour amplifier la voix des enfants et des jeunes pris en charge et découvrir comment vous pouvez soutenir leur sécurité, leur bien-être et leur réussite. oacas.org/forgetmenot-fr #ForgetMeNot #ChildrenAndYouthInCareDay

Les atouts de la campagne

Les éléments visuels de la campagne comprennent des photographies et des récits d'anciens jeunes pris en charge et des adultes qui ont contribué à leur bien-être, une lecture vidéo du poème « Forget Me Not », et bien d'autres choses encore.

- Regardez et partagez la vidéo [ici](#)
- Consultez et téléchargez les sept reportages sur la campagne à l'adresse suivante : oacas.org/forgetmenot-fr
- Téléchargez les bannières [ici](#)
- Télécharger le poème [ici \(8 x 11\)](#) et [ici \(11 x 17\)](#)

Tout le matériel de campagne sera disponible sur le site www.oacas.org/forgetmenot-fr.